

Termodinámica química

Presidente: Doctor don José Ibarz Aznarez.
Vocales: Doctor don Francisco Buscarons Ubeda y doctor don Juan María Coronas Rivera
Suplente: Doctor don José Costa Lopez.

Barcelona, 27 de febrero de 1967.—El Secretario general, E. Gadea Buisan.—Visto bueno: El Rector, F. García Valdecasas.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad.

A propuesta de la Junta de Facultad de Medicina y en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 4.º de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio),

Este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 16 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de diciembre), y que estará integrado en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Alejandro Novo González.
Vocal: Don José Puente Domínguez.
Secretario: Don Manuel Sánchez Salorio
Suplente: Don Adolfo Núñez Puertas.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Santiago, 27 de febrero de 1967.—El Rector, A. J. Echeverri
El Secretario general, M. Lucas Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la Universidad de Sevilla.

Expirado el plazo determinado en la convocatoria publicada por Orden ministerial de 22 de diciembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de enero de 1967) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer en propiedad las plazas de Profesores adjuntos que se indican, vacantes en la Facultad de Medicina de Cádiz de esta Universidad,

Este Rectorado ha acordado publicar la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de referencia:

Para «Farmacología y Terapéutica general»:

Don Adolfo Juan García Martínez
Don Antonio Morán Nestares.

Para «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica»:

Don Juan Antonio Copano Abad.
Don Ramón Ribes Blanquer

Los señores anteriormente reseñados son los únicos solicitantes.

Sevilla, 27 de febrero de 1967.—El Secretario general, M. Pérez Rodríguez.—V.º B.º: El Rector, José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a las cátedras del grupo XVII de las Escuelas Técnicas Superiores de Arquitectura de Madrid y Sevilla por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras del grupo XVII, «Construcción arquitectónica, 2.º, Cimentaciones especiales», vacantes en las Escuelas Técnicas Superiores de Arquitectura de Madrid y Sevilla para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 4 de abril, a las once horas, en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores, según determina el artículo 12 del vigente Reglamento de 29 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de noviembre).

Madrid, 27 de febrero de 1967.—El Presidente, Roberto Terradas Vía.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica y Fisiología general y Fisiología especial» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca al único aspirante.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Bioquímica y Fisiología general y Fisiología especial» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, se convoca al único opositor que ha solicitado tomar parte en este concurso-oposición para el día 31 de marzo de 1967 y hora de diez de la mañana, en el Aula número 6 de dicha Facultad.

Al propio tiempo se advierte que el cuestionario de los 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición del opositor, con la antelación reglamentaria, en la Secretaría de dicho Centro.

Santiago, 21 de febrero de 1967.—Por el Presidente del Tribunal, Gumersindo Fontán.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Granada por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Auxiliar de la Sección de Vías y Obras.

Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Auxiliar de la Sección de Vías y Obras, y cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 263, de 18 de noviembre de 1966:

Presidente: Ilustrísimo señor don Miguel Zúñiga Hernández.
Presidente de la excelentísima Diputación Provincial.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Justo Mañas Díaz, Catedrático de la Universidad de Granada, en representación del Profesorado Oficial. Suplente: Don Juan Luis Martín Vivaldi, Catedrático de la misma Universidad.

Don Miguel Damas Hernández, Ingeniero Jefe de la Oficina Técnica de la Sección de Vías y Obras de la Corporación Provincial.

Ilustrísimo señor don Manuel Prieto-Moreno Pardo, representante de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales.

Don Delfín Velasco Villamar, representante del Colegio Oficial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Don Manuel Bueno de la Cruz, Jefe del Servicio de Inspección y Asesoramiento de Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Eduardo Villén Gil, funcionario del Cuerpo General Técnico del Gobierno Civil de Granada.

Secretario: Don Raimundo Aguayo Moles, Jefe de la Sección de Personal, por delegación del ilustrísimo señor Secretario general de la Corporación.

Lo que en ejecución de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957 se publica para conocimiento de los interesados, advirtiéndoles que contra el nombramiento del Tribunal que antecede podrán interponer recurso de reposición en el plazo de quince días, a contar desde el siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», ante el ilustrísimo señor Presidente de la Corporación.

Granada, 7 de marzo de 1967.—El Presidente.—1.321-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guadalajara referente a la convocatoria para la provisión mediante concurso de méritos entre los Jefes de Negociado de la Corporación de la plaza de Director administrativo del Hospital Provincial «Ortiz de Zárate».

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 28, fecha 7 de marzo de 1967, se publica la convocatoria para la provisión mediante concurso de méritos entre los Jefes de Negociado de la Corporación de la plaza de Director administrativo del Hospital Provincial «Ortiz de Zárate», cuyas bases se detallan en la citada convocatoria, así como el baremo de méritos y puntuación de los mismos.

Las instancias deberán ser presentadas en el Negociado de Personal de la Secretaría General de la Corporación dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». De-